tres seis uno

Paisajes, tradición y playas de Tailandia

Perfecto para conocer Tailandia al completo



DESDE 4482€ - 16 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 MADRID - BANGKOK

Salida desde Madrid en vuelo de línea regular con destino Bangkok. Noche a bordo.

DÍA 2 BANGKOK

Llegada a Bangkok a primera hora de la mañana y bienvenida en el aeropuerto por parte del equipo local. Traslado al hotel y tiempo para descansar. Por la noche realizaremos un tour nocturno para empezar a descubrir la capital tailandesa.

Todo comenzará tomando el Skytrain hasta la estación de Saphan Taksin, junto al río, donde tomaremos un barco para recorrer el famoso río de los reyes de Tailandia y llegar hasta la calle de Phra Atit Road. Desde el río veremos las casas de Chinatown, el increíble templo de Wat Arun y el Gran Palacio. Al llegar a la calle Phra Atit caminaremos por las calles del barrio mochilero de Bangkok. Pasearemos por la calle peatonal de Rambuttri, famosa por sus mercadillos hippies, y llegaremos al caos de la calle Khao San Road que también conoceremos. Más tarde, cogeremos un vehículo para ir al corazón de Chinatown. Allí pasaremos por la famosa Yaowarat mientras vemos a los vendedores cocinando en la calle. Cenamos en un restaurante local de la zona, antes de volver al alojamiento en furgoneta.

Cena en un restaurante local.

Alojamiento: SILOM SERENE BANGKOK

DÍAS 3 BANGKOK

Desayuno en el hotel. Día libre para visitar la ciudad.

Alojamiento: SILOM SERENE BANGKOK

DÍA 4 BANGKOK – RIO KWAI, KANCHANABURI

Desayuno en el hotel temprano por la mañana. Después saldremos hacia el mercado sobre la vía del tren o Talad RomHuup (a 80 kms). Se trata de un mercado 100% local en el que los tailandeses de esta provincia van diariamente para hacer sus compras. 6 veces al día las compras son interrumpidas por el tren que atraviesa el mercado. Si tenemos suerte y el tren funciona, podremos ver cómo los vendedores desmontan el mercado en tiempo récord para dejar pasar al viejo tren. Aunque el tren no pase, podremos explorar el mercado y su gran oferta de productos del día a día para la gente local. Después iremos al mercado flotante de DamnoenSaduak (15 kms más), el cual es el más famoso y turístico del país. Allí tendremos una barca incluida en el mercado flotante.

Continuaremos hasta Kanchanaburi (100 kms más aprox) donde conoceremos el famoso puente sobre el río Kwai. Por sorprendente que parezca, miles de soldados aliados murieron durante la guerra en trabajos forzados bajo las órdenes de los japoneses mientras construían las vías que debía llevar provisiones a Birmania, desde donde los japoneses intentaban entrar en la India, que, por aquella época era colonia de los ingleses.

Alojamiento: FELIX RIVER KWAI RESORT

DÍA 5 RIO KWAI, KANCHANABURI - PARQUE NACIONAL ERAWAN -

AYUTTHAYA

Desayuno. Saldremos por la mañana hacia el Museo del Paso Infernal, donde conoceremos un poco más la historia de los prisioneros aliados durante la Segunda Guerra Mundial y donde haremos una pequeña excursión a través del conocido Memorial Walking Trail.

Después llegaremos al famoso Parque Nacional de Erawan donde podremos bañarnos en las bonitas piscinas naturales de aguas turquesas que crea el río en su paso por el bosque. Si estamos dispuestos a caminar un poco podremos llegar hasta la cascada de Erawan. Recomendamos buscar alguna piscina natural tranquila donde poder bañarse de forma más íntima.

Seguiremos hasta Ayutthaya.

Información adicional: Es necesario llevar en una mochila el bañador, toalla y ropa de repuesto para Erawan. Unas sandalias cómodas que se puedan mojar o bien unos escarpines también son recomendables.

Alojamiento: SALA AYUTTHAYA BOUTIQUE HOTEL

DÍA 6 RUINAS AYUTTHAYA – GRAN BUDA DE ANG THONG – SUKHOTHAI

Desayuno. Hoy descubriremos la antigua capital del Reino de Siam, Ayutthaya, una ciudad que se cree que llegó a tener un millón de habitantes cuando las principales ciudades europeas eran bastante más pequeñas.

Exploraremos su Parque Histórico, Patrimonio Mundial por la UNESCO, visitando sus 4 templos más famosos: el Wat Mahathat, el Wat Yai Chai Mongkol, el Chai Wattanaram y el Wat Pra Sri Sanphet.

En el Wat Mahathat podremos ver la famosa

cabeza cortada de Buda que un árbol ha hecho suya y protegido con sus raíces. Todos estos templos están semi destruidos tras el ataque birmano de 1767 que forzó a los siameses a abandonar la ciudad y trasladarse más al sur, fundando la ciudad de Bangkok y el estado de Tailandia. Las ruinas son de los siglos XIV al XVIII y son unas de las más fotogénicas e importantes del país.

Al finalizar la visita, continuaremos rumbo norte pasando por el Gran Buda de Ang Thong, la estatua de Buda más alta de Tailandia, y la novena más alta del mundo.

Traslado hasta Sukhothai.

Alojamiento: SUKHOTHAI TREASURE RESORT AND SPA

DÍA 7 SUKHOTHAI - CHIANG MAI

Desayuno. Comenzaremos el día visitando el Parque Histórico de Sukhothai, la que fue primera capital de Tailandia en el siglo XIII. Sukhothai es hoy en día una pequeña ciudad del centro de Tailandia con unos 40.000 habitantes, pero hubo una época, hace unos 800 años, en la que fue la capital de un imperio: el Reino de Sukhothai, fundado en 1238 y absorbido en 1438 por el otro gran reino de la región, el Reino Ayutthaya.

Después de visitarlo saldremos en dirección Chiang Mai.

Alojamiento: SIRIPANNA VILLA RESORT AND SPA

DÍA 8 CHIANG MAI – MONTE DOI SUTHEP

Desayuno. Visita a los templos de Chiang Mai. Saldremos por la mañana y conoceremos dos de los templos más importantes del centro histórico: el Wat Phra Singh y el Wat Chedi Luang. Después iremos al mercado local Warrorot.

Seguidamente, subiremos la montaña Doi Suthep, el templo preferido de la mayoría de los habitantes de la ciudad debido a sus increíbles vistas. Comeremos en un restaurante local y volveremos al hotel para descansar un poco.

Por la tarde nos recogerán para vivir una de las experiencias más divertidas que se pueden realizar en familia: un curso de cocina tailandesa en la mejor escuela de cocina de Chiang Mai, la Zabb E Lee. Como si fuera un concurso, cocinaremos 4 platos, una pasta de curry y unos postres que podremos degustar después.

Alojamiento: SIRIPANNA VILLA RESORT AND SPA

DÍA 9 CHIANG MAI – POBLADO LAHU

Desayuno. Después, realizaremos una ruta diferente, ya que nos adentraremos en la Tailandia más selvática. Después de desayunar saldremos en dirección a la región de Mae Tang, al norte de Chiang Mai. Tardaremos 2 horas hasta llegar a la bonita cascada Mork Fa donde, si queremos, podremos bañarnos. Después seguiremos conduciendo un poco más hasta el punto de inicio del trekking.

El trayecto nos adentrará por las montañas hasta llegar a un pueblo de la tribu Akha. Allí comenzará el trekking que durará unas 3 horas hasta llegar al poblado Lahu a la hora de comer.

Después de comer, regresaremos en barcas de bambú, en una actividad de rafting con los locales. Durante hora y media descenderemos por el río Mae Tang hasta el poblado Shan, donde nos estará esperando nuestro vehículo. Traslado al alojamiento.

Información adicional: Tailandia, conocida por su naturaleza y su rica cultura, es un destino turístico muy popular. Nuestra intención es explorar las maravillas de Chiang Mai, sumergiéndonos en su majestuoso entorno. Es crucial tener en cuenta que, debido a la influencia moderna, la vestimenta tradicional ha perdido terreno y algunas de las viviendas locales han evolucionado para convertirse en tiendas de souvenirs. En consecuencia, nuestra experiencia se centrará en el recorrido por los caminos rodeados de vegetación exuberante más que en esperar un contacto auténtico con los habitantes locales.

Alojamiento: SIRIPANNA VILLA RESORT AND SPA

DÍA 10 CHIANG MAI – SANTUARIO DE ELEFANTES KANTA

Desayuno. Temprano por la mañana iremos al Santuario de Elefantes Kanta, un espacio ecoturístico, ético y sostenible que acoge a elefantes que han sido maltratados o abandonados. La misión del santuario es proporcionarles salud, libertad y felicidad. El objetivo de esta actividad es crear conciencia y educar a las personas sobre su cuidado y la difícil situación que viven siguiendo la filosofía de conservación "Conservación de elefantes en acción". Este proyecto pretende dar ejemplo y contribuir a un cambio positivo en la percepción de los elefantes para contribuir en un futuro no muy lejano en el que estos animales no sean montados, cazados furtivamente, sobrecargados por el trabajo o maltratados.

Al terminar volveremos al alojamiento y tendremos la tarde libre.

Información adicional: En este santuario, los elefantes no se montan.

Alojamiento: SIRIPANNA VILLA RESORT AND SPA

DÍA 11 CHIANG MAI - KRABI -

KOH LANTA

Llegada a Bangkok y conexión con el vuelo hacia España. Llegada a Madrid y.... Fin del viaje y de nuestros servicios //

A la hora indicada, traslado al aeropuerto para volar a Krabi, con escala en Bangkok. A la llegada, traslado al alojamiento en Koh Lanta con guía en inglés.

Información adicional: A partir de este día ya no habrá guía local de habla hispana. Para el traslado al hotel en Koh Lanta, recomendamos llegar a Krabi antes de las 16:00 horas.

Alojamiento: PIMALAI RESORT AND SPA

DÍAS 12 A 14 KOH LANTA

Desayuno. Días libres para realizar actividades de playa de forma gratuita en el hotel.

Alojamiento: PIMALAI RESORT AND SPA

DÍA 15 KOH LANTA – KRABI – MADRID

Desayuno. Traslado al aeropuerto a la hora convenida para tomar el vuelo al próximo destino. Noche a bordo.

DÍA 16 MADRID

Llegada a Madrid y fin del viaje...y de nuestros servicios

¿Qué incluye?

- Billete de avión en vuelo de línea regular con salida desde Madrid/Barcelona
- Comidas mencionadas en el itinerario
- Traslados mencionados en el itinerario
- Circuito: Alojamiento con desayuno en los hoteles mencionados o similares
- Circuito: Guías locales de habla hispana y entradas a las visitas mencionadas (excepto en Koh Lanta)
- Seguro vacacional

Precio

Salidas los martes desde España del 1 Abril al 31 Octubre 25

Temporada 1

Del 01 Abril al 10 Julio 25

Del 19 Agosto al 13 Diciembre 25

Precio por persona en habitación doble 4.482 €

Temporada 2

Del 11 Julio al 18 Agosto 25

Precio por persona en habitación doble 5.028 €

Tasas y carburante por persona (410 €), importe aproximado a reconfirmar en el momento de la emisión de los vuelos